

Jajaran Kodim 0321/Rohil Dampingi Suntik Vaksin di Kecamatan Bangko, Rokan Hilir

Andy Gunawan Riothallo - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 19, 2021 - 11:50



ROKAN HILIR – Untuk percepatan vaksinasi di daerah Rokan Hilir (Rohil) TNI-Polri dan Pemerintah Daerah melaksanakan vaksinasi massal di Jalan Lintas Bagansiapiapi kepenghuluhan Labuhan tangga besar, kecamatan Bangko, kabupaten Rokan Hilir dan di halaman BPKAD Jalan Merdeka Bagansiapiapi, Sabtu (18/12/2021). Kedua lokasi pelayanan pelaksanaan vaksin ini menerima suntik vaksin bagi masyarakat yang akan vaksin covid ke-1 dan vaksin covid ke-2. Tampak wadanramil 01/Bangko Kapten Arh Simson Siregar mendampingi

kegiatan tersebut. Tampak hadir juga pada kegiatan tersebut BKO Polres Rohil yang dipimpin oleh Kabag Ops Polres Rohil AKP Tri Budianto, Kapolsek Bangko Kopol Sasli Rais,SH beserta anggota. Sedikitnya 6 (enam) personil petugas kesehatan dari puskesmas Bagan Punak ada pada kegiatan vaksinasi tersebut.



“Ya Sabtu kemaren Jajaran Kodim 0321/Rohil mendampingi pelaksanaan pelayanan kegiatan penyuntikan vaksin covid 19 yang ke-1 dan yang ke-2 untuk masyarakat yang masih belum di vaksin,”tutur Lettu Iswandi kepada jurnalis melalui WA ketika dihubungi, Minggu (19/12/2021).

Pada kegiatan tersebut dilaksanakan suntik vaksin sinovac ke-1 sebanyak 18 orang masyarakat umum, 3 orang masyarakat rentan dan remaja 19 orang. Sedangkan suntik vaksin sinovac ke-2 sebanyak 11 orang masyarakat umum dan nihil masyarakat rentan.

“Total vaksin sinovac sebanyak 51 orang yang divaksin,”jelasnya Lettu Iswandi.

Selanjutnya, mengatakan sedangkan masyarakat yang di vaksin astrazeneca ke-1 sebanyak 132 orang masyarakat umum, nihil masyarakat renta dan, nihil masyarakat lansia. Untuk vaksin astrazeneca ke-2 sebanyak 2 orang masyarakat umum, nihil masyarakat rentan dan nihil remaja.

“Total masyarakat di vaksin astrazeneca sebanyak 134 orang,”kata Dia.

Sedangkan masyarakat yang disuntik vaksin moderna untuk vaksin ke-1 sebanyak 32 orang masyarakat umum, nihil masyarakat rentan dan nihil lansia. Sedangkan melaksanakan suntik vaksin moderna ke-2 sebanyak 5 orang masyarakat umum, nihil masyarakat rentan dan nihil remaja. Sehingga masyarakat yang divaksin moderna sebanyak 37 orang.

“Total keseluruhannya masyarakat yang divaksin sebanyak 222 orang. Situasi pelaksanaan aman, lancar dan kondusif,” jelasnya pasi intel Kodim 0321/Rohil ini memungkasinya. (andi)